



カムくん通信

ホームページ↓



笑顔 協力 思いやり みんなが楽しい美々津小

美々津小学校だより

12月号①

令和7年12月9日

文責：校長 小野原

温かい声援ありがとうございました！

12月に入り、冬到来です。インフルエンザも流行しています。手洗い・うがい等を心がけましょう。

さて、先日は持久走大会に多くの保護者、地域の方に来ていただき、本当にありがとうございました。子どもたちもそれぞれがベストを尽くしていました。思い出の一つとして残ってくれるといいです。

残り少ない2学期ですが、子どもさんのことで気になることがあるときには、いつでも遠慮なくお知らせください。



1月の主な行事予定

- 7日（水） 3学期始業式（給食なし）
9日（金） 給食感謝集会
15日（木） 凧揚げ大会（5・6年）
16日（金） 凧揚げ教室（3・4年）
21日（水） 読み聞かせ

2月の主な行事予定

- 2日（月） 全校集会
3日（火） 新入児保護者説明会
5日（木） JRC奉仕活動
16日（月） 読み聞かせ
17日（火） なわとび集会
18日（水） 地区集会
20日（金） 参観日 PTA奉仕作業
26日（木） 美々津中生徒による読み聞かせ
※ 予定ですので、インフルエンザ等で変更になる場合があります。

6年生の感想紹介

○ 新入生保護者説明会

新入生説明会を受けて思ったことは、「楽しそう！早く中学生になりたい」ということです。

授業を見たり球技大会の写真を見たりすると、とても楽しそうな様子が伝わってきました。

（谷口遙斗さん）

○ 持久走大会

今日は、はじめて美々津のまちなみを走る持久走大会でした。歴史を感じるまちなみの中を走るのは、とても新鮮で楽しかったです。走っているときは苦しかったけれど、最後まであきらめずにゴールできてうれしかったです。

応援してくれたみんなのおかげでがんばりました。美々津のけしきを見ながら走ったことは、きっと忘れられない思い出になります。これからも運動をがんばりたいです。（黒木公介さん）



※ 裏もご覧ください。

～ 新聞掲載の児童作文（都城市5年女兒）から ～

「当たり前を疑う」

私は常識を疑うことということについて考えてみました。

小学4年生のとき、総合的な学習の時間で、本やインターネットで調べる時間がありました。

そのとき、私は知らないサイトの情報をしました。そのサイトがまちがっているとは思わず、疑いもせず、メモを取りました。

しかし、母に調べたことを伝えると、「それはまちがっているかもしれない」と言われました。「そんなわけあるかな」と私は答えましたが、母の言葉がどうしても気になって、後日、改めて調べてみました。

信用できるいくつかの本やサイトで調べてみると、本当にその情報はまちがっていることが分かりました。

このように、自分が当たり前だと思っていることもまちがっていることがあります。ですから分からぬときはくわしい人に聞き、自分で調べられるることは自分で調べて確かめることが大切だと思いました。



※ クリティカルシンキングという言葉があります。「本当にそうか?」「なぜ?」「他に方法はないか?」など、自問自答することも大事ですね。